



Informationsabend der Heinrich-Roth-Realschule plus

am Mittwoch, dem 29. November 2017, um 19.30 Uhr,
im Mehrzweckraum der Heinrich-Roth-Realschule plus
in Montabaur

Wir laden ganz herzlich alle Eltern der derzeitigen Viertklässler an diesem Abend ein, sich über das besondere Profil unserer Schule zu informieren.

Konzeptionell sind wir neben dem traditionellen Halbtagsangebot auch mit einem rhythmisierten Ganztagskonzept aufgestellt. Ganzheitliches Lernen beinhaltet den Fachunterricht am Vor- und am Nachmittag. Dazu ein Mittagssessensangebot mit betreuter Mittagspause sowie ein einmal in der Woche stattfindendes AG-Angebot. Somit werden Lern-, Erholungs- und Vertiefungsphasen in Einklang gebracht.

Seit 2015/16 wird für sportlich interessierte Schülerinnen und Schüler eine Sportklasse im Ganztag mit einer erhöhten Anzahl von Sportstunden angeboten. Auch im kommenden Schuljahr gibt es für diese Sportklasse eine begrenzte Aufnahmekapazität.

Gerne beantworten wir Ihnen an diesem Abend Ihre Fragen und stehen auch im Anschluss für ein persönliches Gespräch zur Verfügung. Parkmöglichkeiten sind auf dem Parkplatz vor der Schule und auf dem Schulhof in ausreichender Anzahl vorhanden.

Um einen besonderen Eindruck in unser Schulleben zu erhalten, möchten wir Sie mit Ihrem Kind vorab zu unserem **Tag der offenen Tür am 20.01.2018** einladen.



Sportklasse beim Skierlebnis in der Skihalle Neuss

Weitere Informationen unter www.hrs-mt.de oder 02602-6749320.

Franz-Josef Gerz, Schulleiter

und das gesamte Team der Heinrich-Roth-Realschule plus